



## **Pressemitteilung Nr. 225**

### **Offenes Ohr für Kinder und Eltern**

Die Kinderbeauftragte der Kreisstadt Neunkirchen Caroline Collet bietet zum ersten Mal eine offene Sprechstunde für Eltern und Kinder an. Diese findet statt am Montag, 31. August von 15:30 bis 16:30 Uhr im Sitzungszimmer 1 des Rathauses. Eltern und Kinder sind herzlich eingeladen, sich mit der Kinderbeauftragten auszutauschen und Ideen oder Anliegen vorzubringen. Um Anmeldung wird gebeten: Kinderbüro der Stadt Neunkirchen, Tel. (06821) 202- 415.